

いきいき萌丘ささき重信通信

発行: 萌丘幼稚園 萌丘東幼稚園 萌丘東保育園 いきいき萌丘東ノ郷 理事長 ささき重信 (電話 82-1255)

令和3年9月3日号の通信にて、市民の皆さんにお知らせしました「令和2年12月議会で、柴議員が、会派を代表して市長2選推薦の言葉をのべ、4月に選挙を迎える市長が、柴議員が経営する会社を指定管理業者に指定する議案を議会に提案した一連の行為」について、**女性の方から、次の様な内容のお手紙が届きました。** 皆さんと一緒に考え検討いたたく、以下内容を報告いたします。

文面は 「経歴は立派だ。事業も信用できる。『道の駅』を経営する指定管理者は、その人に決めよう。」と吹聴にもとれる様な市長からの提案が議会にありました。

そして「ありがとうございます。市長も次の選挙がんばってください。私のグループもおか令和会全員で応援します。」と返礼にとれる柴議員の質問が議会がありました。

この出来事「おかしい」と思いません? 令和2年12月市議会の議場で実際に行われた行為です。出席議員20名のうち数名の議員が、疑問に感じ退席されて議決に加わらなかつたですが、傍聴していた下野新聞社は記事にもしませんでした。

皆さん! 不信に思いませんか。傍聴していた市民の一人ですが、**道の駅の利権と引き換えに票が当てられている取引が、議場で行われていること見せつけられたシーンです。 哑然としか云えない議会の光景でした。 告発して正常化して下さい。** (原文から)

この便り以外に、

◎酷いことが議場で行われているのですね。私達厳しい生活に追われているのに、先立つ議員や市長さんは、言葉では立派なことを云っていますが、利権と私欲の談合ですか。

市長さん疑わしいことでないとおっしゃるなら、裁判所に掛け合って説明して下さい。

◎柴議員は、良識ある議員と思っていましたが、私欲や利権に絡むこと平気ですか、分りませんでした。市民を裏切る様なことは許せません。きちんと裁かれるように、警察にお願いして下さい。

◎議会でそんな事が行われていたんですか。そうですね! 市長、議員は、行き過ぎは慎まなければいけませんね!

「真岡市政治倫理条例」なるものが、あつたのですか。公の人達はそれを守ってほしいですね! それには、ばっそくはないですか? ただ、定められているだけの条例ですか。ささき重信通信で、市長とその議員をバッサリやってくださいよ。

以上の声もあり、参考に追記しました。

郵便はがき

切手を貼って
R.4.3.31まで
に投函して下
さい。

3 2 1 4 3 0 4

市政を思い発言する会
行

真岡市東郷四五七
一

48歳の男性のご意見ですが、市民の声を代弁し心に伝わる文面でしたので、紙面の都合を配慮し、可能な限り原文のほとんどを、趣旨に沿って誠実に記載しました。以下、お知らせいたします。

『箱モノを壊して作り直すという“昭和”的な考えはこの“令和”の時代には全く不似合いです。また、何のために図書館を新しく作り直すのか？明確なビジョンも市民には見えません。建物というハードを壊してまた立て直すという計画は無駄以外にありません！“リノベーション”で対応すべきであると思います。“いかに図書館を活用するか”的なソフトを考える必要があります。

未来さえどうなるか分らない変化の時代には、ハードは最低限の物で良いと思います。**市長及び市議会に、もっと“お金（血税）の使い方”を勉強して欲しいです。**中身でなく外見を煌びやかにするという建物を建て直す考えは---頭をつかったとは見えません！血税の無駄遣いで昭和的考え方、そんなことに賛成する議員は必要ありません！民間の事業者の方が必死になって、もっと良いアイデアを提案すると思います。先ずは図書館の現状を把握し、そして方向性---ソフトを変えるだけで充分図書館は生まれ変わると思います。

現在、市議の皆さんは何しているか分かりません。選挙の前だけ笑顔で挨拶に来るだけで何を思い立候補したのか肝心なことは話さない。唯一分る事は、議員が市長の“イエスマン”だという事ですかね。市長についていれば色々と良くしてくれて良いことがあるのか。御代官と越後屋です。

皆さんは市長側につき、誰一人反対する議員がいない---こんなことがありますか？どちらにもつきませんという議員すらない---でも市長選の結果は僅差でした！（本当に残念です。）

本来、市民から選ばれた議員は、上程された議案に先ずは“WHY”と疑問を投げかけて欲しいです。**中村議員は高校の同期ですが呆れました。やはり彼も“イエスマン”議員で、何も期待しません！**

真岡市議団は全員市長と同じ意見で市長の提案に賛成---そんなことがありますか？自分の保身の為なのか、地位の為なのか。議員は皆“イエスマン”で意思がないんでしょうか。---最悪です。議員の皆さんには、**先ずは疑問を持って当ってもらいたいです---深い議論をして欲しいです。』**

以下、考えを記述し「市政を思い発言する会」に入会します。

◎令和3年9月4日（土）午後の時間利用し新庁舎401会議室において**“市政を思い発言する会”**が発足いたしました。

代表に佐々木重信が就任し、他の役員は後日就任で了承され、会員一同真岡市の良き発展を願い、会の目的、規則、活動方針等が決定され、本格的に動き出しました。

自主的に16人も集まり、発会式兼ねて自己紹介から3分間スピーチへと進み、全員が意見交換され、大変盛況でした。

今は、箱物の時代ではありません。税金を大切に使って下さい。廃校や日赤の跡地有効利用して欲しい。井頭温泉赤字大変のようで夕張市の様なことありませんか。教育の遅れや工業団地（ホンダ撤退等）大丈夫ですか。図書館について市民投票は如何ですか。等々意見が出て要望書や大会等開き市政に反映させることが決定しました。

会は、イデオロギー、宗教、政党に関係なく、市民個人としてより良い真岡市に寄与貢献することを目的として決まりました。

皆さん、参加し知恵を出し合って喜びを実感できる真岡市を創って行こうではありませんか。一人ひとり、考えや思いを発言されることを楽しみにしています。

氏名

住所 321-

TEL